



Aplaude Monreal traslado de capos a EU

Ricardo Monreal aplaudió las reformas judiciales tras la extradición de 29 líderes del narcotráfico a Estados Unidos, incluyendo a Rafael Caro Quintero



Luego del traslado de 29 líderes mexicanos del narcotráfico a los Estados Unidos, entre ellos **Rafael Caro Quintero**, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, aplaudió las reformas realizadas al **Poder Judicial**, ya que asegura, la justicia federal ha estado obstaculizando los procesos judiciales.

“Cada día que pasa nos damos cuenta de que, en el Congreso de la Unión, el Constituyente Permanente, nos asistió la razón, porque era



necesario reformar al Poder Judicial... Hoy que se ha dado el traslado de estos 29 hombres que en el pasado han cometido delitos graves en materia de delincuencia organizada, se aclara, se demuestra que muchos de ellos, en su mayoría, no estaban siendo trasladados ni extraditados por obstáculos que la justicia federal interpuso, y que la justicia federal, de manera recurrente, evitaba al otorgar amparos y suspensiones que evitaran la extradición. Insólito, no había sucedido en las últimas décadas”, subrayó el legislador.

A través de un video en sus redes sociales, **Monreal Ávila** reconoció el trabajo realizado por el Gabinete de Seguridad en coordinación con el gobierno de EU, puntualizando que reformar la **Ley de Seguridad Nacional** ha permitido llevar a cabo estas acciones que afirma, darán tranquilidad a los mexicanos.

“México es un país libre, soberano, independiente. El que esté actuando en esta materia le da confianza a la ciudadanía. El que el gabinete de seguridad haya actuado de esta manera nos da tranquilidad”, dijo.

Agregó que las autoridades mexicanas deberán estar pendientes de las reacciones que pudieran suscitarse con motivo de los vacíos que se dejan frente al traslado de estos personajes.

*“México tiene que estar unido y México tiene que respaldar a la comandanta suprema, a la presidenta, a la jefa de Estado, Claudia Sheinbaum... Es lo que más nos conviene. Son momentos aciagos, críticos, difíciles que estamos viviendo frente a la hostilidad de un gobierno extranjero, y la única manera de aguantar, de resistir y de enfrentar con éxito esta embestida, es con la unidad de mexicanos y mexicanas”, mencionó el coordinador de Morena en **San Lázaro.***

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

2/3/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/ricardo-monreal-aplaude-reformas-judiciales-extradicion-narcotraficantes/1702690>